



ありがとう南小 最後の1年を 最高の1年に

土曜授業 長崎っ子の心を見つめる教育週間 ご来校ありがとうございました

「長崎っ子の心を見つめる教育週間」が始まりました。6月24日の土曜授業には、たくさんの方々に来校いただきました。本当にありがとうございました。

全校朝会で「いのちは みんなの たからもの」という話をしました。一人に一つだけの命。なくしたら戻らない命。家族はもちろん、学校の先生たちや仲間たち、地域の方々、多くの人たちがあなたのことを大切に思ってくれている。自分だけの命ではない。だから大切にしよう ということをおみんなで確認しました。

この日は、保護者の方々はもちろん、地域の方々にもたくさん、来校いただきました。それだけ、南の七つ星たちはみんなから大切にされているということです。本当に有難いことです。（次頁に当日の様子を写真と共に掲載していますのでご覧ください。）

卒業写真 掲示しています



教育週間にあわせて、体育館の壁面に、歴代の卒業写真（中学3年、小学6年のときの集合写真）を掲示しました。

この日来校いただいた方には見ていただきましたが、みなさん食入るように写真を覗き込んでおられました。小中学生の頃のご自身を見つけ感慨にふけり、懐かしい同級生たちを見つけ感慨にふけり、若き日のあの頃を思い出し、昔話に花が咲いていました。

この卒業記念写真、校長室で確認できたものを掲示していますが、全ての年代が揃っているわけではありません。ぜひ、ごらんいただき、写真が揃っていない年代については、お持ちの方がいらっしゃれば実行委員会記念誌作成部にお貸しいただけると助かります。しばらくの間、**1階の廊下（図書閲覧室前）**に掲示しておきますので、ぜひ、ご来校ください。

心を見つめる道徳の授業



道徳の授業は自分の心を見つめる学習です。少人数ながらも、それぞれの学級で本気で考える姿が見られました。本校の子どもたち、本当に素直な心をもっています。

南小中の歴史を学ぼう

南小最後の一年、70年を超える学校の歴史を知ることはとても大切なことです。その手始めとして、今回7名の方をゲストティーチャーとして招き、当時のことを聞く機会を設けました。「学校ができたころ」「校歌について」「先生たちの官舎」「運動会の様子」「新しい校舎ができたころ」など、子どもたちの質問に丁寧に答えていただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。おかげさまで、質問した子どもたち、周りで聞いていた参観者、みんなで南小中学校を愛する心を共有できました。



地域の方と一緒に遊ぼう



「じゃんけん列車」に6年生が考えた「〇×クイズ」楽しい時間をともに過ごし、交流が深まりました。

通学路めぐり 子どもを守るネットワークパトロール



教育週間恒例の100人パトロールも今回が最後となりました。新型コロナの影響もあり、4年ぶりの開催です。今回は通学路めぐりという形で、千々、大崎に分かれて、地域の方から当時の登下校の様子を聞きながら歩きました。